



Le Train Jaune

Les fiches documentaires



N°15 – Juin 2022



Le réseau du Train Jaune sera exposé à la Cité du Train à Mulhouse

Avant les vacances, c'est la mobilisation générale au Modélisme Rail Catalan pour entamer une campagne de nettoyage et de vérification du réseau « Train Jaune » dont les principaux modules, les plus représentatifs de la ligne, ont été fabriqués dans l'association de Perpignan. Pour ce grand « coup de balais », la salle commune aux associations a été réservée car il a été décidé d'assembler le réseau et de s'assurer de tous les petits gestes qui devront être refait à Mulhouse dans le cadre de l'exposition nationale « Modélisme et Patrimoine Ferroviaire », sont maîtrisés. Pour

la reprise des activités, après plus deux années sans exposition, le défi à relever est important.

Durant ce premier weekend de travail, le Modélisme Rail Catalan a reçu Pierre Cazenove, conférencier régional sur le thème du Train Jaune afin d'organiser son déplacement et son intervention à Mulhouse. Pierre Cazenove viendra lui aussi à la Cité du Train et animera deux conférences autour du Train Jaune, une le samedi et une autre le dimanche.



Lors de l'intégration de la discipline « Patrimoine Ferroviaire » dans les travaux de la commission « Modélisme », les délégués ont recherché des thèmes attrayants pour travailler simultanément sur les deux thèmes : le modélisme en liaison avec le patrimoine.

Le premier projet a concerné le **Train Jaune** puis cinq plus tard, un deuxième projet a été lancé autour de **La Petite Ceinture de Paris**.

A Mulhouse, deux conférenciers, Pierre Cazenove (Train Jaune) et Bruno Bretelle (Petite Ceinture) animeront des conférences dans la voiture TEE du musée.



Pierre Cazenove, historien du Train Jaune

Ce train mythique séduit également les passionnés de montagne, de nature, et d'histoires régionales. Le Train Jaune, c'est le grand train de la Catalogne. Il est célèbre des deux côtés des Pyrénées et il attire de nombreux touristes. Dans ses recherches, Pierre Cazenove a épluché son histoire et ses techniques. Le résultat de ses études ont fait l'objet de nombreux ouvrages et prochainement, nous l'espérons, de nombreux cahiers thématiques.

Légende des photos :

A Perpignan, les modélistes ont commencé à vérifier les show-cases du réseau "Train Jaune" en préparation du déplacement à La Cité du Train. Le décor sera traité prochainement mais dans l'immédiat, c'est la voie et les liaisons mécaniques entre les modules qu'il faut renforcer.

